

# 児童の活動

## 3月23日 第61回卒業証書授与式・お別れ式



3月23日、第61回卒業証書授与式が行われました。  
 その前に行われたお別れ式では、1年生～4年生が卒業生と最後のお別れをしました。  
 その後の卒業証書授与式ではたくさんの来賓の方々、教職員、5年生に見守れながら卒業証書を手に入れました。  
 最後に家の方と手をつなぎ、大きな拍手の中、卒業証書を手にした133名の卒業生が立派に巣立っていきました。

## 1月7日 3学期始業式



あけましておめでとうございます。1月7日、3学期が始まりました。  
 校長先生からは、今年の干支「申」が表す方向、時刻や意味、初詣の「初」の由来についてのお話がありました。  
 退場の行進も元気よくできました。  
 3学期もどうぞよろしくお祈りします。

## 11月27日 6年 中央区陸上運動記録会

レース前	100m走	1000m走	1000m走
応援中	80mハードル走	幅跳び	400mリレー(学校対抗)

11月27日駒場運動公園で中央区陸上運動記録会が行われ、6年生の児童が出場しました。  
 6年間の体育の授業の成果を発揮するため、朝休み、20分休みも一生懸命練習してきました。  
 精一杯取り組み、自分のもつ力を発揮することができ、6年間の集大成にふさわしい記録会になりました。

入賞者

・100m男子 1位(大会新) ・100m女子 1・2位 ・女子400mリレー 2位 ・1000m女子 5・6位 ・80mハードル走女子 7位 ・1000m走男子 8位

## 11月6日 校内音楽会

3年生	2年生	1年生	4年生
			
5年生	6年生 合唱	6年生 合奏	金管鼓笛クラブ
			

11月6日校内音楽会が行われました。  
この日のために毎日一生懸命に練習してきました。  
どの学年も練習の成果を出すことができ、体育館に素晴らしい歌声と楽器の音色が響きわたりました。

## 10月14・15日 6年修学旅行

			
---	---	---	---

10月14日、15日で栃木県日光市へ修学旅行に行ってきました。  
華厳滝や戦場ヶ原、中禅寺湖などの雄大な自然に感動した2日間となりました。  
友達とともに生活したことでより友情が深まり、たくさんの思い出をつくることができました。

## 9月28日 1年生活科見学

			
---	---	---	---

9月28日、東武動物公園へ生活科見学に行ってきました。  
ふれあいの森では、モルモットやうさぎ、ひよこをだっこすることができ、ひざの上や手のひらの中に小さな命を感じることができました。  
サバンナではきりんやしまうまを見ることができました。とても暑い日だったので歩くのが大変でしたが、子どもたちは元気に歩きました。

## 9月25日 3年社会科見学

			
---	---	---	---

9月25日、ロッテ工場と鈴木人形店へ社会科見学に行ってきました。  
ロッテ工場では、普段食べているお菓子がどのようにできるかを見ることができました。また、鈴木人形店では、一つひとつ手作業で人形を作る姿を見て、作り手の気持ちについて考えることができました。この貴重な経験を、これからの学習に生かしていきます。

## 9月15日 4年社会科見学



9月15日、利根大堰・クリーンセンター大崎に社会科見学に行ってきました。

利根大堰では、自分たちが使っている水が流れてくる道筋を実際に見て学ぶことができました。また、クリーンセンター大崎でも授業で学んだゴミの処理の仕方についてより理解を深めることができました。大変勉強になりました。

## 9月1日 2学期始業式



9月1日、2学期が始まりました。

校長先生からは、夏休みに立てた2つの目標についてのお話、各学年の2学期の行事についてのお話がありました。

2学期は行事がたくさんあり、楽しみです。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

## 6月15日 プール開き・初めてのプール



6月15日、プール開きが行われました。トップバッターは先日清掃をした6年生。校長先生から話があり、自分たちできれいにしたプールに入りました。

しっかりとルールを守り、少しの時間でしたが楽しく学習ができました。その後他の学年でもプール開きを行いました。

1年生にとっては初めてのプール。先生の話をよく聞いて楽しく水遊びができました。今年も安全に、楽しく学習をしましょう！

## 6月11日 プール清掃 6年生



6月11日、6年生がプール開きに向けてプール清掃を行いました。

水を抜いたプールの底や周りの壁を磨き、きれいになりました。さすが下小の6年生！という素晴らしい仕事ぶりでした。

きれいになったプールで行う今年の水泳の学習が楽しみです。6年生のみなさん、ありがとうございました。

## 6月6日 第62回 下落合小学校運動会

開会式

1年生

2年生



3年生		4年生		中学生・PTA・教職員リレー
				
5・6年生				応援合戦
				 
全校大玉送り	紅白対抗リレー	閉会式		
		 		

6月6日、第62回運動会が行われました。  
 赤組、白組ともに精一杯競技しました。今年の優勝は・・・「白組！」  
 保護者の方々、地域の方々の温かい応援も励みになりました。御協力ありがとうございました。

### 6月1日～3日 館岩少年自然の教室 5年生

			
---	---	---	---

6月1日～3日の3日間、わたしたち5年生は館岩少年自然の教室に行ってきました。  
 良い天気の中、キャンプファイヤーや、前山登山、イワナさばきなど貴重な経験をすることができました。  
 どの児童からも、とびきりの笑顔があふれる三日間でした。  
 自然に親しみ、共同生活で責任をもち、友達と絆を深め、たのしく成長してきました。

### 5月21日 ともだちタイム よろしくねの会

			
---	--	---	---

5月21日、今年度のともだちタイムが始まりました。ともだちタイムとは、1年生から6年生までがグループを組み、月に一回20分休みに一緒に遊ぶ活動です。  
 違う学年の児童とふれあうことで、いろいろなことを学ぶ大切な時間です。  
 初めは少し緊張した様子で集まっていたのですが、グループごとに自己紹介をしたり、楽しいゲームをしたりして、仲良く活動することができました。低学年にやさしく声をかける5・6年生の姿もたくさんみられました。次回からもたくさん遊んで楽しく活動しましょう！

## 4月20日 新体カテスト



4月20日から新体カテストが始まりました。

校庭や体育館で、50m 走やソフトボール投げ、上体起こしや20mシャトルランなど様々な種目の測定を行いました。

## 4月20日 一年生を迎える会



4月20日、1年生を迎える会が開かれました。6年生に手をひかれ、ちょっと緊張気味の1年生。

入学から10日間あまり、1年生は学校にも少しずつ慣れ、元気に生活しています。上級生からペンダントをもらい、とても喜んでいました。

## 4月16日 消防署見学 4年生



4月16日、わたしたち4年生は中央消防署へ見学に行ってきました。

実際にお話を聞いたり、車や道具を見させていただいたりして、消防署で働く方々の仕事の大変さや思いの強さを感じ取ることができました。

## 4月8日 始業式・入学式



4月8日、平成27年度が始まりました。新しいクラスは？新しい友達は？新しい担任の先生は？期待を膨らませ、元気に登校してくる姿が見られました。

午後からは新1年生が新しいピカピカのランドセルを背負い、登校です。これからの学校生活、とても楽しみです！